

DIAKON CHRISTIAN REIS war bei der Pferdesegnung direkt unter den Reitern und segnete jedes Pferd und jeden Teilnehmer persönlich.

65 Schleifen beim Sternritt

Reiterverein zeichnet jüngste und älteste Teilnehmer aus

Drei Pferde schon

stolze 24 Jahre alt

Ötigheim (BNN). Der Reiterverein Ötigheim veranstaltete seinen traditionellen Sternritt auf der Reitanlage hinter den Volksschauspielen. Dem pünktlich zum Herbstanfang einsetzenden schlechteren Wetter war es wohl ge-

schuldet, dass die Resonanz nicht ganz so groß war wie in den vergangenen Jahren. Dennoch konnten 65 Schlei-

fen an die Teilnehmer verteilt werden. Neben vielen Reitern waren fünf Kutschengespanne eingetroffen. Nachdem die Teilnehmer mit einem Bügeltrunk begrüßt waren, hielt Diakon Christian Reis eine Andacht und nahm die Pferdesegnung vor.

Der erste Vorsitzende des Vereins Reiner Bitterwolf prämierte im Anschluss die größte Gruppe, welche mit 20 Reiner

tern der RV Durmersheim stellte. Jüngste Teilnehmerin war die auf ihrem Pony geführte Hanna Kimmig vom RV Ötigheim, die mit zwei Jahren schon stolz im Sattel saß.

Ältester Teilnehmer war Horst Dit-

trich, der mit seinem Gespann zum Fahrverein Kutschenfreunde Ettlingen gehört. Schließlich wurden

auch die ältesten Pferde geehrt. Das waren Kutschpferd Nevada vom Gespann Dittrich und Pasaja unter der Reiterin Julia Reich sowie Max unter Reiterin Carmen Schafer. Alle drei Pferde zählen stolze 24 Jahre.

Beim gemütlichen Beisammensein verweilten sowohl Reiter, Kutschenfahrer und auch die Zuschauer, bevor alle wieder den Heimweg antraten.